

SACRIFICIO **PRODUCTOR**

Son, los anarquistas, los que por el bien de la humanidad lo sacrifican tos do en aras del ideal y a veces, para obtener mejoras de sociabilidad o para libertar a seres injustamente encarcelados, no vacilan en dar su propia vida.

Ayer, para derrocar una monarquía podrida que sumía al productor en el nícuo papel de esclavo eterno, sacrifia caron sus postulados de libres idealistas, impulsando el triunfo de una República que después los perseguía a sangre y fuego, inmolándoles por peligrosos y negándoles el derecho a la

En 16 de febrero de 1936 luchan en pro de la libertad de miles de presos que lo han sido bajo el terror de la reacción y el 19 de julio del mismo año se escribe la página más épica de la historia de todos los tiempos y sigue la lucha.

Y en estos momentos, que sólo se debería pensar en la unión bien estrecha de los partidos políticos y sociales, se están atacando como si estuvieran en vulgar período de elecciones polis ticas. Y no piensan, joh, ilusos!, que en año y miedo sólo hemos tenido derrotas por causa de estos partidis. mos, dedicándose a atacar a los anarquistas, acusándoles de saboteadores del frente de guerra, a ellos, a los que más desinteresadamente han ido a la lucha antifascista.

Y nosotros, los jóvenes libertarios, que luchamos en el frente, decimos: ¿Cómo pueden, los anarquistas, sabotear la guerra, si para ganarla han sas crificado lo más vital de su arraigada ideología? ¿Acaso no han aceptado la militarización, de acuerdo con los des más sectores antifascistas? Odian la guerra, y, sin embargo, están en el campo de batalla. Ellos, los verdades ros pacifistas de toda la vida, cuya consigna ha sido, es y será «guerra a la guerra», se encuentran impelidos por el viento arrollador de la rebeldía contra los verdugos que nos invaden, haciéndoles la guerra en todos los

¿Quiere alguien mayor sacrificio? ¿Se puede creef que los anarquistas han saboteado la guerra? ¡Ellos, que por el triunfo han dado sus mejores hombres y sacrificado sus más bellos ideales! ¿Pretende alguien mayor sacrificio que el de estar meses y más meses en trincheras y en todos los sitios de combate, defendiendo aquel espiritu rebelde de los días heroicos de la Revolución?

Moral revolucionaria en cada cora-

El trabajador, el proletario del mundo entero, el que ha sido productor y creador de por los siglos y que de tanto ha carecido, mientras que de él ha vivido, ahora y siempre, la sociedad hu-

¿Quién, más que el trabajador, tiene derecho a ser feliz, a consumir sus productos y riquezas, su capacidad para lograrlas, que éste? Nadie más que el proletariado, el trabajador manual e intelectual, son los que tienen indiscutible derecho al soce de la vida.

Los que nunca han producido, los que no quieren producir, los zánganos de la colmena humana, no tienen deres cho al consumo, al disfrute de lo que nada les cuesta. Eso tendría de terminarse y terminar que haya quien se niega a la producción viviendo explotando al obrero y robando miserablemente los esfuerzos de éste. No hay derecho, no hay justicia ni humanidad, y como cosa mala, debería desaparecer para siempre.

Trabajadores, compañeros, jóvenes libres de prejuicios, las Juventudes Libertarias, faro de una nueva sociedad, os piden vuestra avuda para que, juntos, se pueda aplastar a todo tirano y romper esta esclavitud, esta cadena que tanto, años ha que nos sujeta y oprime, si no queremos continuar siendo explotados, si queremos que se nos respete como hombres libres. Unidos y juntos, podremos traer un nuevo porvenir de ventura y felicidad.

Hay que capacitarse, y. bien orientada la juventud, será la que nos traerá el porvenir soñado, porque sabrá administrarse y regirse por sí sola, con solo los dictados de su libre corazón y cerebro, sin necesidad de ladrones.

|Salud, juventud! Te saluda el com.

Antonio Olivares De la 28 Divisiión - 126 Brigada Mixta Primer Batallón - Primera Compañía Vallés Oriental

zón anarquista vibra; cada cerebro la alimenta y si en los recónditos avances de la contrarrevolución, deshaciendo nuestra obra de arriba a abajo, de abas io a arriba volverá a subir la ola fuerte de un nuevo 19 de julio. No lo dudéis.

Digan los analfabetos y farsantes de las ideas que somos saboteadores de la guerra. Mientras tanto, la lucha sigue y los anarquistas, en su sacrificio, van camino del más allá.

MIGUEL GELIS 28 División, 1r. Batallón, 1.ª Cia., Brigada 126, 2ª Són.

ESPECTACULOS

(Retirado de nuestra, última, edición por exceso de original.)



En el Majestic nos presentaron «La hija de Juan Simón», film nacional, en el que podemos observar

las facultades de Angelillo, el célebre cantador flamenco, uno de los mejores de España, convertido en artista cinematográfico y que desempeña su papel muy bien. Pilar Muñoz y Carmen Amaya son las primeras figuras que acompañan a que este film obtenga un éxito.

El argumento es inspirado en la canción del mismo nombre, de la cual el autor sacó bastante partido, haciendo de ello un tema variado y agradable que gustó al público.

Se proyectó el film «La condena redentora», en el cual obtienen un franco éxito Lloyd Nolan y Peggy Conklin. Es un film bien ejecutado y muy sentido; todo ello optimismo y amor, dentro de un tema crudo.

Herbert Biberman nos demuestra que es un buen director con este film, pues mueve sus personajes con maestría, haciendo que todos ellos sean interesantes.

Completó un film en colores, «La lente mágica», por cierto muy bello por su contenido educador y bien realizado.

Completó el programa un film de di-

En el Mundial Cine no tuvimos la suerte de presenciar el programa mejor; el film «Fugitivos de la isla del diablo» no convenció, a pesar de que Florence Rice, Victor Jory y Norman Forst pos nen todo su empeño para que resulte. Tampoco tuvo interés el resto del pro-

TEATRO

El viernes pasado la Compañía de José Santpere dió una representación de vodevil llena de humorismo: «Té... té... i deixa m dormir».

Se destacó en ella toda la Compañía, pasando alegremente el público una buena velada.

Esta semana nos presentaron, en el teatro Majestic, el drama filosófico moral, «El Cristo Moderno», obra antigua, donde aprendieron, muchos, grandes verdades, Actualmente aun tiene su cometido, en materia de enseñanza. Lástima que la obra está construída de antiguo molde y se hace a veces pesada. Mas, al presentárnosla los artistas, de ellos esperábamos una mejor representación y el apuntador se sentía lo bastante para que el público comprendiera que no se sabían el papel.

De los films que nos presentaton esta semana, destacó «Deseo», por Marlene Dietrich y Gary Cooper. Este film lo presenciamos en su versión original y doblada en español. Es un buen film de la Paramount.

CARTELERA

Espectáculos para esta semana:

Majestic: Hoy, Jueves, noche, a las 9 y media: La comedia «¿Qué da V. por el conde?», por la compañía del gran actor F. Vallejo.

Viernes y Sábado, noche, a las nueve y Domingo, desde las cuatro de la tarde, programa de cine: «El poder invisible», por Boris Karloff y Bela Lus gosi; «Campeon?... ¡Narices!», «Ritmo femenino» y «El caballo de D. Cholo».

Mundial: Sábado, noche, a las nueve y domingo, desde las cuatro tarde: «La gran aventura de Silvia», por-Katharine Hepburn; «Todo corazón», «La inteligencia de los animales» y «El marido de la sirena».

S. I. A.

Se debe por entero a los combatientes

S. I. A.

Es fraternal para con sus hijos

> S. I. A. Vela por ellos



NTMEL CARDEDEU

Cuando vean la luz estas líneas, habremos entrado en período electoral. Pero esta vez no se trata de elegir Diputados ni Consejeros; se trata de algo más importante para la Economía Campesina. El día 16 del próximo enero, han de celebrarse elecciones para constituir las Juntas de los Sindicatos Agri-

Por su importancia, merece que todas las Colectividades y Secciones Campesinas tengan la obligación de poner el máximo interés para llevar sus candidatos a dichas Juntas, ya que en el último Pleno Regional de Campesinos se tomaron acuerdos concretos respecto al control de dicha Economía.

Y como que la misión de los Sindicatos Agricolas es la de controlar todas las materias que salgan de la tierra a las orgánicas, ha llegado la hora de que, prescindiendo de escrúpulos mal entendidos, todos los pueblos de Cataluña en que no tengamos representación los campesinos de la Organización Confederal, es imprescindible que la tengamos, ya que si queremos plasmar en realidades las pocas conquistas que nos quedan del 19 de Julio, debemos asumir la responsabilidad en cuantos sitios nos pertenecen, ya que las actuales circunstancias nos son propicias pa-

Hay que tener presente que los Sindicatos Agrícolas, en los pueblos, son los que tienen en sus manos todos los productos, tanto alimenticios como orgánicos y como que nuestros Comicios siempre se han manifestado que no había derecho que habiendo tres organizaciones en el campo, sólo tuviera preponderancia una, o sea los «Rabassaires», ni la U. G. T. ni la C. N. T., a pesar de hacer varias reclamaciones al Consejero de Agricultura de la Generalidad, no eran atendidos, o mejor dicho, se les respondía con evasivas injustifi-

Compañeros campesinos de la comarca del Vallés Oriental: Hav que llevar la candidatura con los nombres de compañeros que proporcionalmente nos pertenezcan a cada pueblo a la Junta Municipal Agraria, va que la lev así lo ordena, y si hay algún pueblo que no sepa cómo lo tiene que hacer, yo entiendo que hay un Secretariado Comarcal; recurrid a él, por lo que sea.

Un campesino libertario

Suscripción pro abrigos para el frente

Recaudación en la Fábrica colectivizada de Géneros de Punto, «La Hilandera»:

María Ginjaime, 0 50; Mercedes Recolons, 1; Trinidad Recolons, 1; María Fortuny, 0'50; Pilar Torres, 0'50; Juanita Torres, 0'50; María Polls, 0'50; Teresa Conejos, 2'50; Mercedes Ventura, 2'50; Leocadia Vilabella, 1; Candelaria Xirau, 1; María Safont, 1; Luisa Mascorda, 1; Engracia Roca, 1; Asunción Busquets, 1; Mercedes Jesa, 1; María Iglesias, 2; Anita Más, 0'50; Josefa Ballús, 1; Antonia Codi-na, 1; Isabel Pelegrí, 2; Mercedes Vallés, 2; Dolores Pascual, 2; Dolores Ballart, 2; Trinidad Auqué, 2; Josefa Oliveras. 1; Lola Oliveras. 1; Soledad Fortuny, 1; Mercedes Galbany, 0.50; Basilia Conejos, 2'50; Asunción Valls, 2'50; Trinidad Mellado, 5; Eulalia Bellalta, 1; José Torres, 5; Hermanos Asencio, 4; Miquel Bresolí, 2; Roser Borrás, 1; Montserrat Borrás, 2; Paquita Borrás, 2; Amadeo Borrás, 10; Pepita Diego, 2; Martin Mas, 1; Ramón Ballart, 10; Melchor Ballart, 4; José Vila, 5; Carlitos Gesa, 5; Mercedes Clusellas, 2; Mercedes Juliá, 2; José Prat, 5; Antonio Ortiz, 5; Francisco Serra, 5; Juan Ribalta, 2'50; Tres compañeras, 3. Total, 120 pres.

CODINAS DEL VALLES

Abusos en la retaguardia

Estamos atravesando unos momentos difíciles que dificultan la labor que hay que hacer en la retaguardia.

Uno de los más serios problemas es el de los refugiados. Mientras en varios pueblos los refugiados y pueblo no tienen ni les dan comida, hay una clase, que la podemos llamar distinguida, que no tan sólo come, sino que se harta de toda clase de manjares.

Muchos dicen que es debido a que, como en todas las carreteras hay un control, éste no deja pasar los víveres. A lo cual nosotros decimos que no viene tan sólo de esta dificultad, sino que es en el mismo pueblo, que por el mero hecho de un señor pagar, por un kilo de patatas o judías, 24 ó 30 pesetas permite que se lo vendan, y un pobre obrero, como no tiene la mencionada cantidad, no puede comer.

Así, quitando estos abusos, evitaríamos que el pueblo y los refugiados tengan que pasar hambre.

De estos abusos protestamos enérgicamente todos los antifascistas de verdad; que así como hay control en todas partes de Cataluña, a ver si estos controles se cuidan mejor de controlar a esta clase de parásitos que se hartan hasta el cuello.

ISIDRO VIDAL

De Juventudes Libertarias - Codinas del Vallés

De la Organización Confederal

La comisión de «Investigación, Depuración y Coordinación Contederal» nombrada por la Organización en Asamblea de delegados y militantes, ha empezado sus trabajos depurativos, habiendo sido expulsados del Sindicato de la Alimentación, por su incompetencia sindical v procedimientos contrarios a las finalidades de nuestra organización a los sujetos siguientes, de la Sección de Panaderos:

Manuel Pagés Ramis, Pedro Brecha, Juan Brecha, Francisco Bellavista, Francisco Gibert, Joaquin Raga, José Estapé y Ramón Barbany.

La depuración irá seguida de la investigación, que se hará efectiva en todos los Sindicatos, para su coordinación confederal, pues interesa a la Organización más la calidad que la cantidad.

¿Estamos?

De la Suscripción Pro Ropas a los combatientes

Faltando aún la aportación recogida de algunas entidades para ser traída a esta Redacción o a la Federación Lo. cal, hasta la semana próxima no se hará relación de la misma.

Debemos repetir que hasta los mar-

tes no se cierran las suscripciones d semana, por lo que se debe hacer entrega antes, para poder constar en la publicación.

«Mujeres Libres» Pro confección de jerseys para nuestros luchadores del frente

Esta Agrupación, sintiendo palpitar en si misma la necesidad includible de hacer cuanto se pueda por la causa antifascista, ha pensado en los heroicos detensores de esta causa que sin distinción de partidos luchan en las trincheras, y para mitigar en algo las inclemencias propias del invierno, se han hecho cargo de una partida de lana para jersevs, los cuales deben ser enviados dentro de pocos días. A tal fin. solicitamos el concurso de todas las mujeres antifascistas que sepan confeccionar jerseys.

Espera, esta Agrupación, que esta pequeña nota servirá para que todas las mujeres que sienten los momentos que vivimos y que aún no han perdido la sensibilidad humana, pasarán por esta Agrupación, donde se les proporcionará lana para la finalidad mencio nada, y así, juntas, a trabajar todas.

¡Por la causa y hacia la victoria!

LA JUNTA ra na Missila

GRAFIQUES UNIFICADES :: GRANOLLERS

de la producció i, per això, per a mantenir les vendes a l'exterior i poder hi. competir, s'han de conèixer les lleis i els acords que tenen i que prenen les nacions, fent-ne un estudi profund Cal fer un estudi, preferentment, del poder adquisitiu dels països i dels gustos dels seus habitants, així com també del possible cobrament al seu degut plac. Completat, tot això, amb un ben organitzat servei de transports i amb línies de navegació adients. La navegació ha d'esser, per altra part, a base d'embarcacions plenes, tant d'anada com de tornada, aprofitant l'intercanvi d'alguns dels nostres productes amb cotó d'Egipte i ous de Turquia. Cal estudiar bé aquesta organització per organismes adients, com fan a la nostra veïna nació francesa.

S'ha d'estudiar, també, - continua dient el conferenciant-el caràcter de la propaganda que convé fer a cada pais i el percentatge que pot carregarse al producte exportat, segons els beneficis obtinguts o que es poden obtenir.

I, finalment, parla de la incomprensiva anomalia que ve succeint, de molts anys ençà, sobre el vi que ens compra França a baix preu, el qual

li serveix per a reforçar el seu i vendre'l a preus elevats, com si fos de les seves pròpies collites. A això, que diu molt poc en favor de l'activitat i intel·ligència nostra, s'hi hauria de posar remei tot seguit, creant els organismes competents perquè fossin coneguts, allà on fos necessari, els nostres excel·lents vins, que hem de malvendre per necessitat i moltes vegades, de treure'ls dels nostres abarrotats magatzems.

FRANSAL

AVIS

Con el fin de facilitar à nuestros compañeros componentes de todas las Colectividades de esta región, los medios para la adquisición de cuanto les precise con relación a la Industria Fabril, Textil y anexos, les notificamos que antes de hacer pedidos y compras se dirijan a este Sindicato, con domici lio Plaza Cataluña, nº. 7, principal Barcelona, donde se les dará cuantas indicaciones precisen a fin de evitar con ello contratiempos, dificultades y pérdidas de tiempo.

Quedando vuestros y de la causa confederal.

EL Consejo Tecnico